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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DO CACS FUNDEB DE SIMÃO DIAS 

Aos vintee um dias do mës de dezembro do ano de dois mile vinte e um, às quatorze 
horas. de forma presencial na Secretaria Municipal de Educação e Cultura deste 
municipio, reuniu-se o Conselho de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB 
de Simão Dias, em reunião extraordinária, para deliberarem sobre as seguintes 
pautas: 1) Análise e Manifestação do 4° bimestre do SIOPE/MAVS relativo ao ano de 
2021. 2) E o que ocorrer. 

conselheiros: Cecilia Alves de Santana, Edmilton Santana Santos, Josefa Mendes de 
Farias Oliveira, Josineide da Silva Nunes Santana, Joseneide dos Santos Costa 
Juliana Santana da Silva, Maria Joelma Reis Nascimento, Maria Lucia Morais Santana 
Paulo Oliveira de Santana, Ronimarcia da Cruz Santana e Terezinha de Santana 
Santos. A Presidente do CACS/FUNDEB, convocou o Conselheiro Edmilton Santana 
Santos, para secretariar a reunião. Havendo número legal, a Presidente do 
CACS/FUNDEB, passou para a ordem do dia. Na ordem do dia, a presidente do CACS 
FUNDEB iniciou agradecendo a presença de todos e passou para a análise dos 
documentos fiscais, contábeis e as dúvidas que ficaram da útima reunião. Foram 
apresentados os seguintes valores: total de recursos do FUNDEB recebidos no 4 
bimestre no valor de R$ 4.430.425,95, totalizando um montante de janeiroa agosto o 
valor de R$ 18.883.037,80; as despesas do 4° bimestre da MDE foram de R$ 
532.212.01. A despesa total pagas com os recursos do FUNDEB até o 4° bimestre 
foram de R$ 14.389.451,76, com o percentual aplicado com as remunerações dos 
profissionais da educação de 67,37% e dos recursos financeiros recebidos e não 
aplicados até o momento de 22,04%, que corresponde ao valor não aplicado de R$ 
4 161.569,83, sendo aplicado até o momento na MDE o valor de R$ 4,786.715,12,
que corresponde a 12,89%. A presidente do CACS FUNDEB juntamente com o 
colegiado. analisaram os documentos ficais, contábeis e tolhas de pagamentos
analiticas, realizando o comparativo das informaçãesdo demonstrativo do MÙdulo de 
Acompanhamento e Validação (MAVS) do SIOPE e do RREO (Relatório Resumido 
de Execução Orçamentária) do 4° bimestre de 2021 e realizaram as seguintes 
observações que até o momento, o 4 bimestre/2021 não foram atingidos os 
percentuais minimos, quais sejam, 70% para pagamentos de profissionais da 
educação e os 25% da MDE, tendo até o presente bimestre aplicado a remuneração 

dos profissionais da educação 67,37% e na MDE 12,89% conforme dados 
analisados. Após as análises das informações e dos dados nos doomentos 
apresentados e confrontações, o dolegíado decidiu por unanimidade �onfirmar as 

informaçõesdo MAVS/SIOPE relativosao 4° bimestre do ano de 2021. Ato continuo,
conforme informações do sistema de informação do Banco do Brasil. por meio do 
demonstrativo de distribuição da arrecadação dos recursos do FUNDEB o municipio
arrecadou no periodo de 01 (um) de navembro de 2021fqois mil e vintee um) até 20 
(vinte) de dezembro de 2021 (dois mil e vinte e up, o valbr de R$ 4.473.764,14.

A reuniäo contou com as presenças dos seguintes
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Por fim, ficou definido que a próxima reunião será realizada de foma extraordinária 
no dia 29 de dezembro de 2021, às 14h, na SEMEC, para análise e manifestaçao do 
5° bimestre e o que ocorrer. O colegiado em discussão abordou a necessidade de 

verificar a possibilidade de rateio, ou seja, das sobras de recursos do Fundeb e MDE 
do exercicio 2021 (dois mil e vinte e um) para os profissionais da educação, além 
disso solicitou a presença de representante do executivo para apresentar dados sobre 
os indicadores aplicados aos limites obrigatórios do FUNDEB e MDE, uma vez que 
até o momento os dados indicam que haverá sobras de recursos dos fundos. Nada 
mais tendo a acrescentar, às dezesseis horas e trinta e cinco minutos, a Presidente 
declarou encerrada a reunião extraordinária. Eu, Edmilton Santana Santos, secretariei 
a reunião, redigindo a presente ata, a qual foi lida, aprovada e assinada por todos os 

presentes. Simão Dias/SE, vinte e um de dezembro de 2021. 
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